
دعوة لحضور الجمعية العامة السنوية العادية
يــتشرف مجلــس إدارة بنــك الريــان ش.م.ع.ق. )»بنــك الريــان« و/أو »البنــك«( الدوحــة – دولــة قطــر، بدعــوة الســادة المســاهمين الكــرام لحضــور الاجتمــاع 
الســنوي للجمعيــة العامــة العاديــة والمقــرر انعقادهــا فــي تمــام الســاعة العــاشرة مســاء بتوقيــت الدوحــة مــن يــوم الأحــد الموافــق 15 مــارس 2026 )الاجتمــاع 
الأول( وذلــك فــي فنــدق الــريتز كارلتــون - قاعــة المخــتصر. وفــي حــال عــدم اكتمــال النصــاب القانونــي، يؤجــل الاجتمــاع إلى يــوم الثلاثــاء الموافــق 24 مــارس 2026 

فــي نفــس المــكان بتمــام الســاعة السادســة مســاء بتوقيــت الدوحــة )الاجتمــاع الاحتياطــي(. 

وسوف تنظر الجمعية العامة العادية في جدول الأعمال التالي: 

جدول أعمال الجمعية العامة السنوية العادية لبنك الريان  
	1 ســماع كلمــة ســعادة رئيــس مجلــس الإدارة وتقريــر مجلــس الإدارة عــن نشــاط بنــك الريــان وعــن مركــزه المالــي خــلال الســنة الماليــة .

المنتهيــة بتاريــخ 2025/12/31، والخطــة المســتقبلية لبنــك الريــان لعــام 2026، والمصادقــة عليهمــا

	2 ســماع تقريــر هيئــة الرقابــة الشــرعية فيمــا يتعلــق بمــدى توافــق نشــاط بنــك الريــان مــع أحــكام الشــريعة الإســلامية خــلال الســنة .
ــخ 2025/12/31  ــة بتاري ــة المنتهي المالي

	3 ــي . ــة ف ــة المنتهي ــنة المالي ــس الإدارة للس ــا مجل ــي قدمه ــان الت ــك الري ــة لبن ــات المالي ــن البيان ــي ع ــق الخارج ــر المدق ــماع تقري س
عليــه والمصادقــة   2025/12/31

	4 مناقشة البيانات المالية لبنك الريان التي قدمها مجلس الإدارة للسنة المالية المنتهية في 2025/12/31 والمصادقة عليها.

	5 ــلاع . ــا، واط ــي 2025، وإقراره ــام المال ــن الع ــة ع ــاح نقدي ــع أرب ــات، وتوزي ــق بالاقتطاع ــا يتعل ــس الإدارة فيم ــات مجل ــة مقترح مناقش
ــاح ــع الأرب ــة توزي ــى سياس ــة عل ــة العام الجمعي

	6 ســماع ومناقشــة تقريــر مراجــع الحســابات حــول الحوكمــة ومتطلبــات نظــام حوكمــة الشــركات والكيانــات القانونيــة المدرجــة فــي .
الســوق الرئيســية الصــادر بموجــب قــرار مجلــس إدارة هيئــة قطــر للأســواق الماليــة رقــم )5( لســنة 2025

	7 مناقشة واعتماد تقرير الحوكمة في بنك الريان لعام 2025 .

	8 النظــر فــي إبــراء ذمــة رئيــس وأعضــاء مجلــس الإدارة مــن المســؤولية عــن أعمالهــم عــن الســنة الماليــة المنتهيــة بتاريــخ 2025/12/31، .
وتحديــد مكافآتهــم للســنة الماليــة المنتهيــة بتاريــخ 2025/12/31، وإقــرار سياســة المكافــآت ومنــح الحوافــز لأعضــاء مجلــس الإدارة 

والإدارة التنفيذيــة وأي صفقــات كبيــرة، إن وجــدت، مــع الأطــراف ذوي العلاقــة 

	9 تعيين مدقق الحسابات الخارجي لبنك الريان للسنة المالية 2026، وتحديد أتعابه .

.	10 الموافقــة علــى توصيــة مجلــس الإدارة فيمــا يخــص تعييــن هيئــة الرقابــة الشــرعية لبنــك الريــان للفتــرة 2026-2027-2028 وتفويــض 
مجلــس الإدارة بإضافــة عضــو أو أعضــاء جــدد أو مــلء مــن شــغرت وظيفتــه لأي ســبب مــن الأســباب وتحديــد مكافــآت أعضــاء الهيئــة 

وأيــة مســائل أخــرى تخــص هيئــة الرقابــة الشــرعية خــلال الفتــرة المذكــورة، مــع مراعــاة موافقــة مصــرف قطــر المركــزي 

.	11 أخــذ العلــم باســتبدال عضــو مجلــس الإدارة الســيد ناصــر جــارالله جاراللــه خــلال الســنة الماليــة 2025 بالعضــو الجديــد الســيد خميــس 
مبــارك الكــواري ممثــلاً عــن صنــدوق اســتثمار القــوات المســلحة القطرية/شــركة بــرزان القابضــة بعــد أن أكمــل مــدة ســلفه للفتــرة 

المتبقيــة مــن الــدورة المنتهيــة للمجلــس 2025-2024-2023 

.	12 انتخاب أعضاء مجلس الإدارة للدورة 2028-2027-2026 

يرجــى مراجعــة الموقــع الإلكترونــي لبنــك الريــان  www.alrayan.com للإطلاع على كافــة التفاصيــل والمســتندات 
ــر  ي ــا وتقار ــة به ــات المرفق ــة والملاحظ ــة المدقق ــات المالي ــل البيان ــك كام ــا فــي ذل ــواردة أعلاه بم ــود ال ــة للبن الداعم
ــة  ــات الرقابي ــن الجه ــدة م ــس الإدارة المعتم ــة مجل ــحين لعضوي ــات المرش ــة وبيان ــر الحوكم ــي وتقري ــق الخارج المدق

ــة. المعني
 

إيضاح بشأن إجراءات المشاركة والتصويت في الاجتماع
بالنســبة إلى الاجتمــاع الأول بتاريــخ 15 مــارس 2026، يتــعين على المســاهمين الراغــبين فــي حضــور الاجتمــاع أو وكلائهــم أو ممثليهــم 
ــجيل  ــر للتس ــد الظه ــاءً بع ــة مس ــاعة السادس ــن الس ــداء م ــة ابت ــون الدوح ــريتز كارلت ــدق ال ــور إلى فن ــول الحض ــق الأص ــن وف المعتمدي
والحضــور مصطحــبين معهــم بطاقاتهــم الشــخصية وتوكيلاتهــم المعتمــدة وفــق الأصــول عنــد التقــدم للتســجيل. تبــدأ عمليــة التســجيل 

فــي تمــام الســاعة السادســة مســاءًً بتوقيــت الدوحــة وتقفــل فــي تمــام الســاعة العــاشرة مســاء بتوقيــت الدوحــة. 

ــور إلى  ــه الحض ــه أو ممثل ــاهم أو وكيل ــب على المس ــه، يج ــال حصول ــارس 2026، فــي ح ــخ 24 م ــي بتاري ــاع الثان ــبة إلى الاجتم بالنس
فنــدق الــريتز كارلتــون الدوحــة- ابتــداء مــن الســاعة الثالثــة بعــد الظهــر بتوقيــت الدوحــة للتســجيل والحضــور مصطحــبين معهــم بطاقاتهــم 
الشــخصية وتوكيلاتهــم المعتمــدة وفــق الأصــول عنــد التقــدم للتســجيل. تبــدأ عمليــة التســجيل فــي تمــام الســاعة الثالثــة بعــد الظهــر 

بتوقيــت الدوحــة وتقفــل فــي تمــام الســاعة السادســة مســاء بتوقيــت الدوحــة. 

ملاحظات 
1 ــون 	. ــاً لقان ــد وفق ــة بالبري ــوات خاص ــال أي دع ــى إرس ــة إل ــن دون الحاج ــاهمين م ــع المس ــاً لجمي ــاً قانوني ــوة إعلان ــذه الدع ــر ه  تعتب

الشــركات التجاريــة القطــري رقــم )11( لســنة 2015 المعــدل بالقانــون رقــم )8( ســنة 2021

	2 يوضــع فــي تصــرف المســاهمين لإطلاعهــم قبــل انعقــاد الجمعيــة العامــة بأســبوع الكشــف التفصيلــي المنصــوص عليــه فــي قانــون .
ــن  ــا م ــف وغيره ــدل المصاري ــات وب ــور الجلس ــل حض ــات ومقاب ــاب والمرتب ــور والأتع ــن الأج ــذي يتضم ــري وال ــة القط ــركات التجاري الش
المبالــغ التــي حصــل عليهــا رئيــس مجلــس الإدارة وأعضــاؤه وأعضــاء الإدارة التنفيذيــة العليــا. يمكــن الإطــلاع علــى الكشــف المذكــور 
فــي مكتــب الأمانــة العامــة لمجلــس الإدارة، فــي مقــرّ البنــك الكائــن فــي 69 شــارع العــد الشــرقي، مارينــا 40، بــرج بنــك الريــان، الطابــق 

23، مدينــة لوســيل، الدوحــة- دولــة قطــر 

	3 المســــاهمون المسجــــلون فــي سجــــلات الأسهــــم ببورصــة قطر/شــركة قطــر للإيــداع المركزي لــلأوراق الماليــة في نهاية تــداول يوم .
انعقــاد الجمعيــة العامــة هــم الذيــن يحــق لهــم حضــور الجمعيــة العامــة والتصويــت علــى قراراتهــا

	4 لــكل مســاهم حــق حضــور اجتماعــات الجمعيــة العامــة، ويكــون لــه عــدد مــن الأصــوات يعــادل عــدد أســهمه، وتصــدر القــرارات بالأغلبيــة .
المطلقــة للأســهم الممثلــة فــي اجتمــاع الجمعيــة العامــة العاديــة وبأغلبيــة ثلثــي الأســهم الممثلــة فــي اجتمــاع الجمعيــة العامــة 

غيــر العاديــة ويُمثــل القصــر والمحجــور عليهــم النائبــون عنهــم قانونــاً. 

	5 يجــوز التوكيــل فــي حضــور اجتماعــات الجمعيــة العامــة بشــرط أن يكــون الوكيــل مســاهماً، وأن يكــون التوكيــل خاصــاً وثابتــاً بالكتابــة، .
ــع الأحــوال،  ــه. وفــي جمي ــة عن ــة العامــة نياب ــل أحــد أعضــاء مجلــس الإدارة فــي حضــور اجتماعــات الجمعي ولا يجــوز للمســاهم توكي
لا يجــوز أن يزيــد عــدد الأســهم التــي يحوزهــا الوكيــل بهـــذه الصفــة علــى )5%( مــن رأس مــال بنــك الريــان. يمكــن الاسترشــاد بنمــوذج 
ــي  ــخص طبيع ــاهم فرد/ش ــي www.alrayan.com. إذا كان المس ــع الالكترون ــى الموق ــر عل ــان المتوف ــك الري ــن بن ــرح م ــل المقت التوكي
يجــب أن يرفــق مــع التوكيــل نســخة عــن البطاقــة الشــخصية للمــوكل والبطاقــة الشــخصية للمســاهم الــذي يصــدر التوكيــل. إذا كان 
ــد  ــل أح ــن قب ــع م ــركة وموق ــن الش ــادر ع ــمي ص ــاب رس ــب كت ــه بموج ــلاً عن ــدب ممث ــوز أن ينت ــركة، يج ــخص اعتباري/ش ــاهم ش المس
المفوضيــن بالتوقيــع عــن الشــركة فــي الســجل التجــاري ومختــوم بختــم الشــركة أو مــن خــلال تعبئــة نمــوذج التوكيــل المقتــرح مــن 
بنــك الريــان المتوفــر علــى الموقــع الالكترونــي www.alrayan.com وتوقيعــه مــن قبــل أحــد المفوضيــن بالتوقيــع عــن الشــركة فــي 
الســجل التجــاري وختمــه بختــم الشــركة. وفــي جميــع الأحــوال، يجــب إرفــاق نســخة حديثــة مــن الســجل التجــاري وقيــد المنشــأة للشــركة 

وصــورة مــن البطاقــة الشــخصية لممثــل الشــركة مــع كتــاب التفويــض او نمــوذج التوكيــل. 

	6 ــاري الــذي رهنــت لصالحــه أســهم أحــد المســاهمين( حضــور الجمعيــة . لا يحــق للحاجــز والدائــن المرتهــن )الشــخص الطبيعــي أو الاعتب
العامــة أو الاشــتراك فــي مداولاتهــا أو التصديــق علــى قراراتهــا، كمــا لا يكــون لــه أي حــق مــن حقــوق المســاهمين فــي الجمعيــة 
العامــة وفقــــاً لأحكــــام المــادة )10( مــن النظــام الأساســي للبنــك وأحــكام المــادة )164( مــن قانــون الشــركات التجاريــة القطري رقــم )11( 

لســنة 2015 المعــدل بالقانــون رقــم )8( لســنة 2021 

	7 فــي حــال عــدم انعقــاد النصــاب القانونــي فــي الاجتمــاع الأول للجمعيــة العامــة فــإن التوكيــل الصــادر لحضــور الاجتمــاع الأول يعتبــر .
ــار  ــك بإخط ــي وذل ــاهم المعن ــل المس ــن قب ــة م ــه صراح ــم إبطال ــم يت ــا ل ــة م ــه الجمعي ــل إلي ــخ تؤج ــول لأي تاري ــاري المفع ــاً وس صالح

ــخ الاجتمــاع   رســمي يرســله إلــى أميــن ســرّ مجلــس الإدارة قبــل يوميــن علــى الأقــل مــن تاري

	8 فيمــا يتعلــق بالتصويــت علــى بنــود جــدول الأعمــال، فــإن أي مســاهم يكــون حاضــراً ولديــه اعتــراض علــى أحــد البنــود ينبغــي عليــه أن .
يرفــع يــده لإبــداء اعتراضــه أثنــاء عمليــة التصويــت. وســيعتبر عــدم رفــع ذلــك المســاهم ليــده بمثابــة موافقــة علــى بنــد جــدول الأعمــال.

	9 عنــد التصويــت علــى انتخــاب أعضــاء مجلــس الإدارة يكــون للســهم الواحــد صــوت واحــد يمنحــه المســاهم لمــن يختــاره مــن المرشــحين .
ويجــوز للمســاهم توزيــع تصويــت أســهمه مــن بيــن أكثــر مــن مرشــح ولا يجــوز أن يصــوّت الســهم الواحــد لأكثــر مــن مرشــح.

 

فــي حــال وجــود أي استفســارات، يرجــى الاتصــال على الأرقــام التاليــة 44940478 974+  أو 44940401 974+ أو 97444940673+ أو التواصــل عبر 
ينــا 40 بــرج بنــك الريــان مدينــة  يــارة المقــر الرئــيسي للبنــك الكائــن فــي شــارع العــد الشرقــي 69 المار البريــد الإلكترونــي AGA@alrayan.com أو ز

لوســيل- الأمانــة العامــة لمجلــس الإدارة، الطابــق 23. 

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،، 

مجلس الإدارة 

محمد بن حمد بن قاسم آل ثاني 
رئيس مجلس الإدارة 

http://www.alrayan.com
mailto:IR@alrayan.com


NOTICE TO THE GENERAL ASSEMBLY MEETINGS 
The Board of Directors of AlRayan Bank Q.P.S.C. (“ARB” and/or “Bank”) Doha – Qatar is pleased to invite its esteemed shareholders to attend 
the Annual General Assembly Meeting (“AGM”) which will be held on Sunday, 15 March 2026 at 10:00 p.m., Doha Time  (“First Meeting”). If the 
quorum is not met, the AGM will be deferred to Tuesday 24 March 2026 at 6:00 p.m., Doha Time (“Second Meeting”). Both the First Meeting and 
the Second Meeting, if occurred, will take place in the Ritz Carlton Hotel Doha, Al Mukhtasar Ballroom, State of Qatar. 

The AGM will consider the following agenda: 

AGM Agenda 
1.	 To review and endorse the Board of Directors report on ARB activities, its financial position for the fiscal 

year ended 31 December 2025 and its future plan for the year 2026;

2.	 To hear the Sharia Supervisory Board report on ARB compliance with Sharia rules for fiscal year ended 31 
December 2025;

3.	 To review and endorse the External Auditors report on ARB Financial Statements as presented by the Board 
of Directors for the fiscal year ended 31 December 2025;

4.	 To discuss and approve ARB Financial Statements for the fiscal year ended 31 December 2025;

5.	 To discuss and approve the proposals of the Board of Directors regarding appropriation and cash dividend 
for the fiscal year 2025 and acknowledgement of profits appropriation policy;

6.	 To hear and discuss the External Auditor’s report on ARB corporate governance and requirements of the 
Corporate Governance Code of Companies and Legal Entities listed on Primary Market issued by Qatar 
Financial Markets Authority (“QFMA”) Board of Directors Resolution No. (5) of 2025; 

7.	 To discuss and approve ARB’s Annual Corporate Governance Report for the year 2025; 

8.	 To absolve the Chairman and Board Members from all responsibilities for the fiscal year ended 31 December 
2025, fix their remuneration for 2025 and approve the policy of remuneration and incentives of the Board 
and Senior Management and major transactions with related parties, if any; 

9.	 To appoint ARB’s External Auditors for fiscal year 2026 and approve their fees

10.	 To approve Board recommendations regarding appointment of members of Sharia Supervisory Board 
(“SSB”) for the next three years term (2026-2027-2028) and delegate the Board of Directors to add 
one or more new member(s) or to fill any vacancy that may occur for any reason whatseoeve, fix their 
remunerations and assume any other matter related to SSB during the new term, subject to QCB approval 

11.	 To take note of the replacement of Mr. Nasser Jaralla Jaralla by Mr. Khamis Mubarak Al Kuwari as 
representative of Qatar’s Armed Forces Investment Portfolio/Ministry of Defense on ARB Board during 
fiscal year 2025 for the rest of the current Board term 2023-2024-2025 

12.	 Elect the Bank’s Board of Directors for the new three-year term 2026-2027-2028 

Please visit ARB’s website www.alrayan.com to check the full details and supporting documents for the items 
above including full audited financials and notes, external auditor’s reports, the Annual Corporate Governance 
report, and all information about the Board candidates approved by relevant regulators.

Clarification on Participation and voting procedures for the meeting

For the first meeting scheduled for 15 March 2026, shareholders or their delegates must be at the meeting 
location in the Ritz Carlton Hotel starting from 6:00pm Doha Time carrying the proxy form, if applicable, along 
with their ID cards in order to facilitate the registration procedures. Registration process will start at 6:00 pm 
Doha Time and close at 10:00 pm Doha Time. 

For the second meeting scheduled for 24 March 2026, if occurred, shareholders or their delegates must be 
at the meeting location in the Ritz Carlton Hotel starting from 3:00pm Doha Time carrying the proxy form, if 
applicable, along with their ID cards in order to facilitate the registration procedures. Registration process will 
start at 3:00 pm Doha Time and close at 6:00 pm Doha Time. 

Notes: 
1.	 This invitation shall be deemed as a legal announcement to all shareholders without the need to send a 

special invitation by post according to Qatar’s Commercial Companies Law No. (11) of 2015 as amended by 
Law No (8) of 2021 

2.	 A statement that includes the information stipulated under Qatar’s Commercial Companies Law including 
the amounts received by the Chairman, Directors of the Board and members of Senior Management as 
remuneration, fees, salaries, credit facilities, and benefits in kind, will be available for the shareholders 
review one week before the AGM/ in the Corporate Secretariat office on the 23rd floor of the Head Office 
located in 69 Al Add Al Sharqi Street, Marina 40, AlRayan Bank Tower, Lusail City, Doha, State of Qatar

3.	 Only shareholders listed on the Qatar Exchange/Qatar Central Securities Depository’s shares register 
issued upon the close of trading on the date of the AGM shall have the right to attend and vote

4.	 Every shareholder shall have the right to attend the AGM. He/she shall have a number of votes that shall be 
equal to the number of his/her shares. The decisions shall be issued by the absolute majority of the shares 
represented in the AGM meeting and by two third of shares represented in an EGM meeting. The minors and 
persons placed under guardianship shall be represented by their legal guardians. 

5.	 The attendance of the AGM meeting may be assigned by proxy provided that the representative is a shareholder 
and the delegation is special and made in writing. The shareholder may not delegate any of the members of 
the Board to attend the meetings of the AGM on his/her behalf. In all events, the number of shares acquired 
by the delegate in this capacity shall not exceed (5%) of the company’s capital. Shareholders may use the 
proxy form proposed by ARB available on our website www.alrayan.com. In case shareholders are natural 
persons, a copy of the ID or passport of both the proxy and the principal must be enclosed with the proxy 
document. In case shareholders are legal person, the shareholder may appoint a representative to attend 
the AGM by either issuing an authorization letter on its letterhead, signed by one of its authorized signatory 
appearing on its Commercial Register and stamped by its official stamp or alternatively by completing, signing 
and stamping the proxy form proposed by ARB available on our website www.alrayan.com. In all events, an 
up-to-date copy of CR, Establishment Card and ID/passport of the representative must be enclosed to the 
authorization letter or the proxy form. 

6.	 Neither the distrainer nor the pledger shall have the right to attend the AGM nor shall either one vote on its 
resolutions, in accordance with Article (10) of the Bank’s Articles of Association and Article (164) of Qatar’s 
Commercial Companies Law No (11) of 2015 as amended by Law No (8) of 2021 

7.	 In the event of a failure to attain a quorum for the first AGM meeting, the proxies issued to attend the 
first meeting shall be considered valid and effective for any following meeting, unless they are expressly 
cancelled by the concerned shareholder via a notice issued to the Company Secretary of AlRayan Bank at 
least two days prior to the date of the meeting

8.	 As for the voting on the meeting’s agenda items, a shareholder who has an objection on an item must raise 
his/her hand at the time of voting on the agenda item to express his/her objection. In the event that the 
shareholder does not raise his/her hand, this will be considered as an approval on the agenda item.

9.	 When voting for the election of the members of the Board of Directors, each share shall have one vote given by 
the shareholder to whomever he chooses from the candidates. A share may not vote for more than one candidate

For any queries, please contact us at the following numbers +974 44940478, +974 44940401 or +97444940673 
or email us at AGA@alrayan.com  or visit the Corporate Secretariat office on the 23rd floor of the Head Office 
located in 69 Al Add Al Sharqi Street, Marina 40, AlRayan Bank Tower, Lusail City, Doha, State of Qatar. 

Best Regards, 

Board of Directors 

Mohamed Bin Hamad Bin Qassim Al Thani 
Chairman of the Board 

http://www.alrayan.com
mailto:AGA@alrayan.com

